

# Sascha Straub



## Biografie

Wenn es in Heilbronn und Umgebung um einen „großen“ Moderator geht, dann ist es der mit 1.98m alle überragende Sascha Straub. Keiner weiß sich besser groß zu präsentieren und niemand gefällt sich in der Rolle des allerliebsten Schwiegersohns so, wie der waschechte Heilbronner

Mit viel Charme und Witz und dem Vermögen, über sich selbst zu lachen, zeigt sich der Moderator, Sprecher und Buchautor bei Moderationen und Lesungen natürlich stets von seiner besten Seite.

Geboren in Heilbronn ging er in seiner Heimatstadt zur Schule und studierte schließlich an der Hochschule Heilbronn. Als junger Schauspieler in verschiedenen Theatergruppen wurde ihm schon früh die Liebe für die Bühne mit auf den Weg gegeben.

Heute, nach insgesamt drei erfolgreichen Soloprogrammen und unzähligen Moderationen ist er Gastgeber der erfolgreichen Heilbronner Talkrunde "Hallo Heilbronn!" mit interessanten Gesprächs- und Musikgästen aus Heilbronn und der Region.

Mit „Alles halb so schlimm, dafür doppelt so gut!“ hat er sein erstes Buch veröffentlicht und erzählt in bundesweiten Lesungen über die Herausforderungen des Alltages und wie man sie mit einer wahrlich „ver-rückten“ Perspektive humorvoll meistern kann.

Als offen schwul lebender Mann führt er ein glückliches Eheleben. Gemeinsam mit ihrem Adoptivsohn kann man sie ab und an in Heilbronn unterwegs sehen.